



14.02.2001 - 13:14 Uhr

## Nouvelle intervention des organisations humanitaires suisses au Salvador

Berne (ots) -

Selon les premières estimations locales, le nouveau séisme au Salvador a démolé au moins 15 000 habitations; on dénombre environ un millier de blessés et des milliers de sans-abri. Dans les départements de San Vicente et de Cuscatlán, à l'est de la capitale San Salvador, plusieurs villages et bourgades ont été en majeure partie détruits. Les organisations humanitaires suisses, actives depuis un mois, ont renforcé les secours d'urgence; dans une première phase, elles ont engagé 600 000 francs à cet effet. La Croix-Rouge suisse et l'uvre suisse d'entraide ouvrière, représentées par leurs propres délégations, sont en train de procéder à la distribution des biens essentiels et participent au sauvetage des personnes ensevelies. Caritas et l' EPER dégagent des moyens par l'intermédiaire de leurs partenaires locaux.

Il y a un mois, à la suite d'une première forte secousse tellurique, on comptait un cinquième de sans-abri parmi la population salvadorienne. Après le tremblement de terre de lundi, un bilan définitif des dégâts est prématuré. Mais on sait déjà que de nouvelles régions sont frappées par les destructions, tandis que les habitants sont traumatisés et démunis : pour leur survie, au cours des prochaines semaines, et plus tard, pour la reconstruction de leurs demeures, ils dépendront totalement de l'aide extérieure.

Envoyez vos dons aux comptes suivants (mention "séisme Salvador"):

Croix-Rouge suisse	30-4200-3
uvre suisse d'entraide ouvrière	80-188-1
Caritas Suisse	60-7000-4
EPER	10-1390-5
Compte commun de la Chaîne du Bonheur	10-15000-6

Contact:

Croix-Rouge suisse, Coopération interantionale,  
Karl Schuler Tel. +41 31 387 73 11 et +41 79 478 82 15  
[ 018 ]

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100004342> abgerufen werden.